Entrevista publico kermese ngn

Vanesa- De dónde son?

Lago Miliquina a 40 kmts de San Martin de los Andes. Nacidos en González Catán en La Matanza. Gustavo ALIAS PITOCA-

Todo el grupo iban a ver a los redondos dese los 90, seguimos a los redondos, indio y kermese.

Los del barrio González Catan armaron un grupo de los Redondos que fueron lo que armaron la bandera y me invitaron a participar y volvieron a despertar todo lo que era los redondos para mí.

Cuando toca el indio se hace el esfuerzo para ir. Venimos en representación de los de Catan.

46 años. Los que se forma ahí adentro es lo mismo y ahora con nuestros hijos.

Que significa ser Ricoterx?. Como pareja mucho. Nos casamos artesanal y entramos con "un ángel para tu soledad". Eso son los redondos.

Muchas ganas de entender las letras y darse cuenta como pibes de barrio, mucha humildad y darte cuenta que te encontrás reflejado en muchas frases, empiezas a entender y a usarlas en tu vida cotidiana.

Es el reencuentro, ver crecer a la gente, te ves crecer!

Es cultura.

Vanesa - Una frase que lleven como bandera?

El indio es día a día y con esto que estamos viviendo la frase es "violencia es mentir". Es interminable.

La solución está en los que menos tienen en los que peor la pasan.

Mi hijo le pregunta a la madre, porque una banda y no otra? La mamá responde: Cuando veas que la banda se sostiene en el tiempo y la gente la sigue ahí vas a poder entender.

Como se vive, eso son redondos, bandera de 35 metros x 3.

Gustavo ALIAS PITOCA-